
 
 

 

Los resultados 2022 en 3 claves 

Ignacio S. Galán – Presidente de Iberdrola 

 
¿Cuáles son las principales cifras del ejercicio 2022?: Yo creo que, en 

primer lugar, las inversiones récord que hemos tenido. Hemos tenido 

inversiones de 11.000 millones de euros, de los cuales, como 3.000 millones 

han venido a España y el resto al resto del mundo, Estados Unidos, el Reino 

Unido, Alemania, etcétera. 

 

El segundo, son los resultados. Gracias a estas inversiones hemos 

incrementado nuestros beneficios hasta alcanzar los 4.300 millones de euros, a 

pesar de que en España nos ha caído un 19 %, consecuencia de unos costes 

más elevados de los precios energéticos, que no hemos pasado de los clientes. 

 

Y el tercer tema, es el Cash Flow generado también de casi 11.000 millones, lo 

cual hace que nuestra situación de solidez financiera se mantenga en 

magníficas condiciones. 

 

Reforma del mercado eléctrico en Europa: Bueno, yo creo que estamos 

hablando de reforma de mercado. ¿Qué es mercado? Yo creo que lo que 

tenemos es que ir a más mercado, a más Europa y a más condiciones, de 

manera que la interrelación entre clientes y productores sea lo más fluida 

posible. 

 

Para eso, hay que incentivar los contratos de largo plazo, hay que hacerlo 

posible para que esos contratos a largo plazo tengan también liquidez en un 

mercado secundario y hay que fomentar las renovables. Creo que tiene que 

servir para hacer unas inversiones masivas. 

 

Durante este año pasado hemos visto que, si hubiéramos hecho mucho más 

renovables de las que hemos hecho durante todos estos años, los precios 

hubieran estado muy por debajo de lo que han estado y no estar dependiendo 

de importaciones de gas. 

 

Por tanto, hay que acelera esta inversión, hay que hacerlo posible para que los 

mercados puedan desarrollarse. Y se desarrollan si hay una situación estable, 

predecible y con una visión de largo plazo. 



 

Por cierto, esta reforma de mercado es lo que están proponiendo países como 

Alemania, Holanda, o los países nórdicos, que lo que pretenden, 

específicamente, es que haya más mercado, más Europa, más interconexiones 

y más flujo de energía entre unos países y otros para evitar las situaciones que 

hemos tenido a lo largo del pasado año. 

 

¿En qué se traduce el compromiso de Iberdrola con la sociedad?: Bueno, 

yo creo que multitud de temas, quizá, desde el punto de vista medioambiente, 

pues somos una empresa muy comprometida con la descarbonización. El año 

pasado, una vez más, y a pesar de tener unos índices absolutamente únicos en 

lo que emisiones de CO2kWh representa, hemos estado con apenas 56 gkWh, 

que son un 70 % menos que la que tienen nuestros competidores europeos. 

 

También, las 4.070 personas que hemos incorporado a la plantilla, muchos de 

ellos jóvenes, dándoles un futuro dentro de la compañía. Y, además, dedicando 

68 horas de formación por persona a lo largo de todo el año pasado. 

 

Es importante también las compras que hemos realizado. Casi 18.000 millones 

de compras, a 20.000 proveedores, de los cuales, pues como 5.000 millones 

han venido destinados a proveedores españoles. 

 

Nuestra contribución también a las arcas públicas. Yo creo que pensar que 

hemos destinado 7.500 millones, de los cuales más de 2.600 millones a 

España, transformándonos en uno de los tres mayores contribuyentes en 

España a las arcas públicas como consecuencia de los impuestos que 

pagamos. Pues yo creo que también es un elemento importante. 

 

Por tanto, creo que más compras, más inversión, más empleo, más respeto al 

medio ambiente. Esto, de alguna manera, es nuestra contribución en este año. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


